

家庭クラブ新聞

令和元年度 7月17日(水)発行 担当: 2年生社会部

4月6日(土) 雛まつりのイベントに参加しました

高梁市本町町屋通りにて行われたイベント「第13回町屋通りの雛まつり」に環境科学科3年生が参加し、共同開発商品の販売を行いました。地元の方に本校の商品を知っていただく良い機会となりました。



4月27日(土) お城カフェ・城南マーケットを開催しました

備中松山城にて城南お城カフェ、しろまちステーションにて城南マーケットを開催しました。お城カフェで用意したケーキ70食も完売し多くのお客様と触れ合うことができ楽しく行うことができました。しろまちステーションで買ったまごころ弁当”おたべんせえ”を備中松山城城前広場で召し上がる方の姿も見られ、持ち帰り用のケーキやパンなどを購入してくださる方も多くいらっしゃいました。



5月23日(木) 家庭クラブ総会を行いました

1年生40名、2年生17名、3年生20名が参加し、家庭クラブ活動の意義や昨年度の事業報告、今年度の事業計画などの提案が行われました。クラブ員で家庭科で学習した事柄を生かして自らの家庭生活の向上や、地域社会の人々の生活を改善することを目指して活発に活動していきます。



6月15日(土) わくわく子どもフェスタ21に参加しました

地域で夢のある子育てを目指すイベント「わくわく子供フェスタ21」が栄町商店街で行われ、多くの団体が参加をしていました。このイベントに向けて生徒たちは初めてバルーンアートに挑戦し何回も練習を行いました。当日には参加した子どもたちのリクエストに応じてバルーンアートを作りプレゼントしました。子どもたちが喜んでくれたことがとても嬉しかったです。



6月19日(水) 城南カフェを開催しました

校内でお昼休みに城南カフェを行いました。地元のパン屋「パンドミ」さんと共同開発したパンの販売や、地元のケーキ屋「シャロン」さんと共同開発したもち麦シフォンケーキ、「みるく舎」さんと共同開発した黒米ロールケーキと高梁紅茶のセットメニューの提供を行いました。本校の生徒に地元の特産物がたくさんあることや家庭クラブの活動を知っていただく良い機会となりました。

